
   

  生徒会が設置した学校意見箱に、「校歌を歌いたい！」という意見がありました。そこで、生徒

会役員で相談したところ、「コロナのため歌うことはできないけど、給食時間に校歌を流そう」と

いう意見にまとまり、週の初めと終わりの月曜日と金曜日の給食時間に校歌を流すことになりま

した。校歌を聴きながら、給食をおいしくいただいています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              意見箱の意見について 

話し合っています！      

 

 岐阜地区の高等学校、特別支援学校の生徒がオンラインで一斉につないで、高校生による交通安全推進

大会が開催されました。岐阜県警察の方から交通安全の講話を聴いたり、交通安全宣言を行なったりしま

した。とくに、グループ別交流会では、「歩きスマホ」についての活発な意見交流が行われ、羽島特支の

生徒も、「歩きスマホは、時には加害者となってしまう」等と積極的に意見を発表することができました。

さらに、大会後の感想用紙には、「他校の意見を聞いて共感できたのでよかったです」というコメントも

あり貴重な経験をすることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

きよき～ せせらぎ～ 

きき～ながら～ 



 

 あいさつをたくさんして 1 年を締めくくろうと生徒会主催の「年末 朝のあいさつキャンペーン」が

行われました。さらに、あいさつをしてくれた人には、シールを配布し、掲示物に貼ってもらいました。

毎朝、少しずつ「あいさつの木」が大きくなっていきます。生徒会役員からは、「あいさつをたくさんし

てくれるのでうれしいです！」などの感想を聞くことができました。 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 1回の取り組みに引き続き、今回もたくさんのステキな仲間を見つけることができました。「ろうか

掃除を毎日やってくれてありがとう」や「ゴミ袋をていねいにゴミ箱にかけてくれてありがとう」、「配膳

台をいつもかたづけてくれてありがとう」など、普段の日常生活から見つけた、たくさんのステキな仲間

の姿が紹介されています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


